
 

 

Procès-verbal de la réunion du bureau du 14 Octobre 2024 

  

Le quatorze deux mille vingt quatre  à 19h00, au Stade Intercommunal du Pays de Fayence, 690 

Chemin de la Garelle 83440 Fayence, s’est réuni le bureau et du Comité de direction ci-après relaté. 

Sont présents : Thierry PEDRAZZOLI Président, Julien BOGIRAUD Trésorier, Jonathan DELGRANGE, 

David DERASSE, Mohamed BOUKHIER, Cynthia BOGIRAUD. 

Absent excusé : Pascal RIVIERE 

_____ Thierry PEDRAZZOLI, préside la séance. 

______ Cynthia BOGIRAUD, exerce les fonctions de secrétaire de séance. 

Il rappelle que le bureau est appelé à délibérer sur l'ordre du jour indiqué ci-après. 

- organisation et planification des événements ,des réunions pour toute l'année . 

- organisation buvette 

- sécurité du stade  

- point sur les licenciés  

- sponsoring  

- questions diverses  

Le président de séance aborde successivement les questions figurant à l’ordre du jour. 

Planification des événements  

Noël des enfants 
les deux lotos prévus au budget 
Tournois de fin de saison au FCPF  
Stage avec OSA 
 

Sujet N° 1 : Organisation et planification des événements, des réunions, sur la saison 
 
>> Noël des enfants au Stade le Mercredi 11/12/24 

Le Club doit valider les prestataires suivants :  
-  un Père Noel : Aurélie PERAMO a des contacts 
- Kids’Tour AS MONACO : Thierry PEDRAZZOLI se charge de contacter l’adjoint aux sports de fayence 

pour voir s’il est possible de le mettre en place à nouveau cette saison 
- Châteaux Gonflables : faire des devis entre le fournisseur de la fête du 21/06/2024 et le prestataire 

du Noël 2023. 
 
Les cadeaux seront faits aux enfants du foot réduit, de U6 à U13 inclus, comme la saison dernière.  
Budget de 10€ par enfant, pour 197 enfants.  
Le Club  n’a pas de sponsor pour cette action.  
Pistes de cadeaux évoqués : gourdes personnalisées, cache-cou, gants, place pour un match à Nice.  
 
Vote :  



Cadeau retenu : Gourde personnalisée : respecte le budget et entre dans la démarche 

éco-responsable initiée au club et en lien avec le PEF. 
Fournisseurs évoqués : Initiatives (service dédié aux associations) 8,50€ par gourdes avec nom et 

prénom personnalisé.  
Thierry PEDRAZZOLI va également consulter un fournisseur. 
Cadeaux à commander avant le 15/11/24 

adopté à l’unanimité 
 
>> Lotos  
Dates évoquées : 14/12 et 29/03 
 
Il avait été proposé par des bénévoles d’innover avec un loto nocturne dansant.  
Le 29/03 pourrait s’y prêter. 
 
Thierry PEDRAZZOLI : contacte la Mairie de Callian pour avoir accès au gymnase 
Selon les disponibilités de la salle, un communiqué sera fait pour confirmer les dates définitives. 
 
David DERASSE : s’occupe de valider l’animateur avec boulier 
 
Cynthia BOGIRAUD : Création affichages 
 
Mohamed BOUKHIER : Publications Facebook 
 
Le Club recherche des lots et un DJ.  

Vote :  
Dates fixées, sous réserve de disponibilité du Gymnase :  
- 14/12/24 
- 29/03/25 
 
adopté à l’unanimité 
 
>> Stages 

le stage d’octobre a eu peu d’inscriptions : 24 enfants, contre 36 attendus. 
Les raisons potentielles : changement de semaine en dernière minute du fait de la contrainte des 

travaux d’éclairages en première semaine, vendredi 1/11 férié propice aux vacances en famille, soirée 

de halloween le 31.10.  
 
OSA propose un stage en février, technique U10/U14, ainsi qu’en avril plus généraliste.  
Il y aura certainement un stage proposé en été, nous communiquerons en avril.  

Le Club proposera aux Éducateurs du Club de compléter les effectifs encadrants. De session en 

session, les éducateurs ayant pu encadrer aux côtés de OSA, nous rapportent qu’il s’agit d'une 

opportunité de varier et faire évoluer leurs pratiques d’encadrement. 
 
Vote :  
Dates fixées, sous réserve de confirmation de Olympic Sports Académie:  
- Vacances de février : 17 au 21/02/2025 
- Vacances d’avril : 7 au 11/04/2025 



 
adopté à l’unanimité 
 
>> Tournois de printemps 

Le Comité propose des dates en lien avec les traditions du Club autour du 1er mai, mais également 

en tenant compte des dates de championnats. 

U6/U7/U8/U9 : 1er mai 2025 
U10/U11 : 8 mai 2025 
U12/U13 : 31 mai 2025 
U13F : 1 juin 2025  

A faire pour préparer les événements :  
- Cynthia BOGIRAUD : affichage, mail d'invitation, règlement du Tournois, fiche repas (avec tarif à 

valider) 
- Thierry PEDRAZZOLI : réserver tables et chaises auprès de la Communauté de Commune 
 
Le comité évoque la possibilité d’investir dans des tables pour plus d’autonomie sur les événements, 

ainsi qu’un système de sonorisation.  
Avant de renouveler la sonorisation, le Comité propose de changer le câble d’alimentation jack en 

micro SD, plus économique. 
 
Vote :  
Dates de programmation des journées de tournoi :  
U6/U7/U8/U9 : 1er mai 2025 
U10/U11 : 8 mai 2025 
U12/U13 : 31 mai 2025 
U13F : 1 juin 2025  

adopté à l’unanimité 
 

>> Réunions Comité  

Le Comité se réunit le premier lundi du mois. Il s’avère que ce jour est compliqué car des membres 

du Comité encadrent leurs équipes ce même jour jusque 20h30. 
Il est proposé de changer le jour, en gardant la fréquence. 

Vote :  
Réunions le premier mercredi du mois.  

adopté à l’unanimité 

>> Réunions Éducateurs 

Référent Foot Réduit : Mohamed BOUKHIER 
Référent Foot à 11 : Jonathan DELGRANGE 

Le Comité évoque l’importance de fixer des moments d’échange entre éducateurs, plus 

régulièrement, ce qui a été réclamé par ces derniers en Juin 2024. 

Prochaines réunions :  
- Foot Réduit : 23/10/24 - 8/01/25 - 2/04/25 - avec Mohamed BOUKHIER 
- Foot à 11 : 4/11/24 - 20/01/25 - 31/03/25  - avec Jonathan DELGRANGE 



Vote :  
Organisation et dates à valider :  
- Foot Réduit : 23/10/24 - 8/01/25 - 2/04/25 - avec Mohamed BOUKHIER 
- Foot à 11 : 4/11/24 - 20/01/25 - 31/03/25  - avec Jonathan DELGRANGE 

adopté à l’unanimité 
 

Récapitulatif Programmation de événements 2024/2025 :  
 
Noël des enfants :  
14/12/2024 

Lotos :  
- 14/12/24 
- 29/03/25 
 
Stages :  
- Vacances de février : 17 au 21/02/2025 
- Vacances d’avril : 7 au 11/04/2025 

Tournois de printemps  
U6/U7/U8/U9 : 1er mai 2025 
U10/U11 : 8 mai 2025 
U12/U13 : 31 mai 2025 
U13F : 1 juin 2025  

Organisation buvette 

les bénévoles de la buvette et les membres du Comité soulèvent une difficulté organisationnelle, sur 

le délai de prévenance pour tenir la buvette et le manque de bénévoles qui fait que les bénévoles 

buvette sont très sollicités. 
 
Il est proposé de mettre en place un planning de garde au sein du Comité pour faire un roulement 

équitable, mis à disposition des bénévoles pour que chacun puisse s’inscrire selon les disponibilités 

qu’ils souhaitent accorder au club.  
 
Les parents, les grands-parents… qui souhaitent donner un peu de temps à la buvette sont les 

bienvenus. 
Vous pouvez vous rapprocher de l’éducateur de votre enfant ou envoyer un mail au club : 

secretariatfcpf@gmail.com 
 
Vote :  
Le planning est mis en place dès ce jour, et agrafé en fin de cahier de suivi des ventes de la buvette.  

adopté à l’unanimité 
 

Comportements dans l’enceinte du Stade  

Des parents et éducateurs font part au Comité de problématiques de sécurité et de comportements 

irrespectueux au stade :  
- véhicules à moteurs électriques et thermiques qui roulent à vive allure à proximité des piétons, 

adultes et enfants 



- des adolescents assis sur les capots de voitures stationner au parking arrière 
- des enfants, licenciés et non licenciés présents dans l’ancinte du stade avant l’arrivée des adultes 

encadrants alors que les portails sont fermés 
- des crachats dans les tribunes 
- des vols dans les vestiaires de mobiles, matériel hifi 
- vol de trottinettes 
- tenues du Club absentes à l'entraînement et aux matchs 
- horaires non respectés, des retards en entraînements et aux départs pour les matchs le week-end. 

Des parents qui ne sont jamais disponibles pour accompagner leur enfant en match. 
 
Certains comportements sont inacceptables, avec un manque de respect des consignes demandées 

par les adultes encadrants.  
 
Le Comité consultera donc la Communauté de commune afin d’envisager de renforcer la sécurité au 

stade.  

Le Comité demande aux responsables de foot réduit et foot à 11 de sensibiliser les éducateurs et les 

licenciés à l’importance de se respecter les uns les autres dans l’enceinte du stade.  
 
Le Comité évoque le port de la tenue du Club aux entraînements et aux matchs.  
 
Nous comptons sur les parents pour relayer cette sensibilisation auprès de leurs enfants. 
Les objets de valeurs étant sous la responsabilité du licencié, nous vous rappelons de prévoir des 

systèmes antivols ou bien d’utiliser les casiers mis à disposition pour les téléphones notamment, près 

de l’infirmerie. 
 
Vote :  
- Demander à la Communauté de commune d’envisager des systèmes de stationnement et de 

sécurité  
- Les licenciés devront porter la tenue du Club au maximum lors des entraînements, et 

obligatoirement le mercredi, ainsi qu’aux matchs. L’accès à l'entraînement pourra être refusé en cas 

de non conformité de la tenue. 
- les véhicules,  à moteur thermique et électrique (trottinettes, scooters, vélos électriques, motos) 

devront être moteur éteint dans l’enceinte du stade et stationné sur un parking. Il est interdit de les 

stationner devant l’infirmerie, la chaufferie, les wc, couloirs, vestiaires, buvette.  

Cynthia BOGIRAUD devra préparer un mail d’information et de rappels aux licenciés ainsi que les 

affichages pour le stade. 

adopté à l’unanimité 
 
Point sur les licenciés  

Il subsiste quelques impayés partiels avec 2 chèques revenus impayés de la banque. 
Les personnes concernées vont être relancées par mail. En attendant le règlement complet, selon le 

règlement en vigueur, l’accès aux entraînements et aux match leur sera refusé. 

Sponsoring  

A ce jour, le Club a collecté XX€ de sponsoring.  
Le budget 24/25 prévoit 10000€.  
Le club recherche toujours des Sponsors.  



Les entreprises et particuliers souhaitant soutenir l’Association sont les bienvenus.  
Il est possible de défiscaliser à hauteur de 66% du don. 
Nous restons disponibles pour toute question.  

Mail comissiosn sponsors : sponsors.fcpf@gmail.com 
 
Questions diverses  

Entretien du terrain :  
Julien BOGIRAUD signale que le terrain devient dangereusement glissant. Des joueurs chutent en 

entraînement et en match car les appuis sont difficiles. 
Le terrain est plat et manque de billes suite aux journées de fortes pluies. 
Thierry PEDRAZZOLI va prévenir Monsieur GANDINO pour intervenir auprès de la société chargée de 

l’entretien du terrain. Il faudra ajouter des billes et ratisser les stade. 

*** 

L'ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, la séance est levée à 

21 heures 45. 

En foi de quoi a été dressé le présent procès-verbal, paraphé et signé par le président de séance et le 

secrétaire de séance. 
 
Prochaine réunion sur convocation. 

 

Le président de séance       Le secrétaire de séance 

Thierry PEDRAZZOLI       Cynthia BOGIRAUD 


